

So viel Lamento um unsere Steuergelder

Zum «Sozialen Kunstprojekt» auf dem
Walther-Bringolf-Platz

Was diese Kunstaktion der Gebrüder Riklin nicht alles auslöst! Ich bin ein bisschen irritiert – so viel Unverständnis, so viel Kritik, so viel Lamento um unsere Steuergelder und so wenig bis gar kein Humor. Viele von Ihnen, die sich so negativ geäußert haben, verdienen sicher mehr als hunderttausend Franken in zwei Jahren und haben möglicherweise auch schon mal Geld ausgegeben für...na ja. Ich finde die Idee dieser Art Besuchs- und Gesprächsmöglichkeiten schön und den Kick-off höchst originell. Allen an dieser Aktion Beteiligten kann ich nur gratulieren. Frank und Patrik Riklin werden ein halbes Bänkli auf einem Wagen die Breite hoch ziehen (keuch) und persönlich zu mir bringen. Ich freue mich sehr darauf und alle Kritikerinnen und Kritiker, aber auch Freundinnen und Freunde dieser Aktion, sind herzlich eingeladen, bei mir auf dem halben Bänkli Platz zu nehmen, drei Wochen lang, immer Mo, Di, Mi von 9 bis 11 Uhr, Kaffee gibt's auch. Wo genau, müssen Sie selbst herausfinden. Übrigens, die Besuche, die ich gemacht habe, waren interessant und anregend.

Katharina Manz Schulthess

Schaffhausen